



2020年 11月
尚徳福祉会
末長こくま保育園



朝晩冷え込むようになり、秋の深まりを感じます。園庭のイチヨウの葉も黄色く色づき、ひらひらと舞っています。子どもたちは、一枚一枚大事に集めて花束を作ったり、おままごとに使ったりと、イメージを膨らませて楽しんでいます。今月は紅葉の中散歩に出かけ、落ち葉やどんぐり拾いなど自然と触れ合いたいと思います。

また、どんどん寒くなってくるので寒さに負けない身体づくりもしていきたいです！



もりだくさん！

10月は運動会ごっこにお芋ほり、さつまいもクッキングと大忙しでした。海賊になりきって運動あそびとダンスをしたり、念願だったパラバルーンをやったり…保護者の方に見てもらうのを楽しみにしていた子どもたちです！

お芋ほりは片道約30分。行きはノリノリでたくさんおはなししながら歩いていました。坂を上って、いざ！お芋ほり！！豪快に掘る子もいれば慎重に掘る子もいました。次々出てくるお芋に大興奮でした。帰り道はやっぱり疲れたのか黙々と歩いていました。お疲れ様！

次は発表会に向けて動き出します。いろんな物語を読んで子どもたちと一緒に選んで決めたいと思っています！



お知らせ・お願い

- *外遊び用に、薄手でフードなしの活動しやすい上着をご用意ください。わかりやすいところにはっきりと記名をし、廊下のカゴに入れてください。毎週金曜日に洗濯もの入れの袋に入れてお返ししますので、お洗濯して月曜日にお持ちください。
- *夕方にも園庭で遊ぶことがあります。着替えを多めに用意してください。



生活発表会に向けて…

運動会ごっこを終えて自信がついてきたそうぐみさん。12月には生活発表会が待っています。

先日、いろいろな絵本や紙芝居を読んでどんな劇がしたいか話をしました。もともと絵本が大好きな子どもたちなので、意見が次々飛び出しました。「この役がやりたい！」などあっという間に生活発表会モードになり、楽しみにしています。まだまだ動き出したばかりですが、子どもたちの意見を取り入れながら楽しく準備していきたいと思っています。

発表会も例年通りにはできずに残念ですが子どもたちが頑張る姿をお届けできたらと思っています。

